



THE SCHOOL DISTRICT OF PHILADELPHIA

Forrest Elementary

Acuerdo entre la escuela y los padres

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2023-2024

Fecha de revisión:

Revised 5/31/23

Estimados padres/encargados:

ELABORADO EN CONJUNTO

Se pidió a los padres que dieran sugerencias y aportes durante la reunión de aportes del Título I de primavera. Varios padres asistieron tanto en persona como virtualmente el 12 de abril de 2023. Esta reunión les dio a los padres la oportunidad de revisar y modificar la Política de participación de los padres y el Pacto entre escuela y padres a nivel escolar. La Política y el Pacto de participación de los padres y de la familia también se publicarán en el sitio web de la escuela para que los padres puedan verlos cuando lo deseen. Las sugerencias se incluirán en el plan actualizado. El SAC se reunirá para aprobar los documentos finalizados.

Para comprender mejor cómo esta colaboración puede beneficiar a su hijo/a, primero es importante entender las metas del Distrito y de la escuela para el rendimiento académico estudiantil.

[Los objetivos y las condiciones necesarias actualizados de la Junta de Educación están disponibles ahora en el sitio web del Distrito Escolar en www.philasd.org](http://www.philasd.org)

Forrest Elementary OBJETIVOS

*100% de los estudiantes asistirán regularmente a la escuela.
100% de los estudiantes a incrementar sus niveles de lectura y matemáticas.
El 100% de los estudiantes siguen el Código de Conducta del distrito escolar y actúan apropiadamente en todo momento.*

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del Distrito y de la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos:

RESPONSABILIDADES DE LA ESCUELA/LOS MAESTROS:

Forrest Elementary will:

Proporcionar un plan de estudios e instrucción de alta calidad en un entorno de aprendizaje eficaz y de apoyo que permita a los niños participantes cumplir con los estándares de rendimiento académico estudiantil del estado. Este año en Forrest continuamos trabajando en los programas de lectura y matemáticas de Pearson. Estos programas están alineados con el Common Core. ReadyGen es un enfoque bien equilibrado para la instrucción de lectura y escritura para todos los estudiantes. La instrucción en el aula se centra en la lectura, la escritura, la expresión oral y la comprensión auditiva. Este programa garantiza que cada estudiante tenga éxito. EnVision Math enseña los estándares básicos comunes de matemáticas y las prácticas matemáticas para ayudar a los estudiantes a resolver mejor problemas matemáticos.

Celebrar conferencias de padres y maestros durante las cuales se discutirá este pacto en relación con el logro individual de cada niño. En concreto, esas conferencias se celebrarán: en noviembre de 2023, febrero de 2024 y abril de 2024.

Proporcionar a los padres informes frecuentes sobre el progreso de sus hijos. Los informes provisionales se enviarán a casa en los siguientes meses: octubre de 2023, diciembre de 2023, febrero/abril de 2024 y mayo de 2024. Los padres también tendrán acceso al Portal para padres. Proporcione acceso para revisar evaluaciones después de calificar para ver el progreso del niño.

Proporcionar a los padres un acceso razonable al personal. Nuestro personal está disponible para los padres antes y después de la escuela y durante sus periodos de preparación. El personal también puede llamar a los hogares y enviar correos electrónicos a los padres. Muchos maestros también utilizan Class Dojo para mantener a los padres involucrados en el aprendizaje de sus hijos y crear una comunidad en el aula. También se pueden utilizar intérpretes del Pacífico para comunicarse con los padres en sus idiomas preferidos.

Proporcionar a los padres oportunidades para ser voluntarios y participar en la clase de sus hijos. Se anima a los padres de Edwin Forrest a participar activamente en el proceso educativo de sus hijos. Alentamos a los padres a ofrecerse como voluntarios para viajes escolares y diferentes actividades durante todo el año.

1 Proporcionar privacidad al mantener conversaciones confidenciales entre los padres y los miembros del personal de la escuela.

2 Proporcionar supervisión adecuada antes y después de la escuela para ayudar a prevenir el acoso durante la admisión y la salida.

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES:

Enviar estudiantes a la escuela todos los días.

Asegurarse de que la tarea esté completa.

Monitorear la cantidad de tiempo que mi hijo pasa frente a la pantalla.

Ser voluntario en el salón de clases de mi hijo.

Participar, según corresponda, en las decisiones relacionadas con la educación de mi hijo.

Promover el uso positivo del tiempo extracurricular de mi hijo.

Mantenerme informado sobre la educación de mi hijo y comunicarme con la escuela leyendo de inmediato todos los avisos de la escuela o del distrito escolar recibidos por mi hijo o por correo y respondiendo, según corresponda.

Servir, en la medida de lo posible, en grupos asesores de políticas, como el Comité Asesor Escolar.

Mantenga abiertas las líneas de comunicación entre el hogar y la escuela.

RESPONSABILIDADES DE LOS ESTUDIANTES:

*Hacer mi tarea todos los días y pedir ayuda cuando la necesite.
Lea al menos 20 minutos todos los días fuera del horario escolar.
Entregar a mis padres o tutores todos los avisos e información que recibo de mi escuela todos los días.
Ven a la escuela preparado para aprender.
Ven a la escuela todos los días.
Participar y participar en las lecciones.
Comprométase a venir a la escuela para aprender y tratar a los demás con respeto.*

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DEL ESTUDIANTE:

Forrest Elementary se compromete a tener una comunicación recíproca frecuente con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Estas son algunas de las formas de comunicación que puede esperar de nosotros:

*Dojo de clase
Página web de la escuela
Llamadas telefónicas
Correo electrónico
Reporte de progreso
Videoconferencia*

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN:

Forrest Elementary ofrece eventos y programas de forma regular para crear una colaboración con las familias.

*Noche de alfabetización familiar
Feria del Libro Escolar
Talleres Mensuales
Noche de cine familiar
Musical de la escuela
Conciertos corales e instrumentales en invierno y primavera
Actividades contra el acoso
Actividades mensuales/bimensuales a través de una asociación con el Walnut Street Theatre*